





▲GW中、人波が消えた静岡市街

三月一日(月)から本校も新型コロナウイルス感染拡大により、八十五日間休校となつた。その影響で、三月・四月に行われるはずであつた高3送別会や進学交流会、定期演奏会が中止となつた。

二月一日に新型コロナウイルス感染症が指定感染症となつて以来、感染拡大は急激に進んだ。その頃から三密回避が世の中で叫ばれるようになり、様々な活動が制限された。本校でも、高3送別会の中止や卒業式の規模縮小、休校になつた三月に実施予定であった行事、そして多くの生徒が楽しみにしていたであろう吹奏楽部定期演奏会も中止に追いつまれた。

また、最初は自由気ままな生活が始まると思つていた休校も、日を追うにつれて、友達と会えな寂しさと、学校に通つて授業を受けられないことによる学習面への不安が強くなつていつた。

そんな中、始まつたのがオンライン授業であつた。それは、休校期間中に抱えていた不安を解消

してくれるものであつた。中でも英会話などの一部の授業で行われたりモートでのペアワークや、グループワークは、久しぶりに友達と会話をする機会となり、大変楽しい時間となつた。

こうして約三ヶ月の月日が流れ、六月八日にはようやく全校生徒全員が学校に集つた。しかし、

生徒達は、食事中はできる限り会話は控えなければならぬなど様々な制限がある中で生活しなければならなかつた。

新型コロナウイルスは人々から明るさや平穏な日常を奪う恐ろしいものである。しかし、この辛く苦しい毎日もいつかは終わるはずだ。一日も早く平穏な生活を送れるよう、私達も自分達にできることを行つたい。

生徒達は、食事中はできる限り会話は控えなければならぬなど様々な制限がある中で生活しなければならなかつた。

新型コロナウイルスは人々から明るさや平穏な日常を奪う恐ろしいものである。しかし、この辛く苦しい毎日もいつかは

終わるはずだ。一日も早く平穏な生活を送れるよう、私達も自分達にできることを行つたい。

オンライン授業期間中は、十五分間の休みがあつた。そこで新聞部は休み時間をどのように過ごしていったのかを四年生一百十二人に調査した。

休み時間は画面から目を離し、目を休ませていない生徒が最も多かつた。

## 休み時間の過ごし方

一方、予習・復習や小テストの勉強など普段の休み時間と変わらない過ごし方もみられた。生徒や、運動する機会がないためか筋トレやダンスをする生徒も多かつた。

普段の授業よりも始まりが遅く、終わりが早いため空いた時間を利用しつの宿題を時間をかけてやりつて丁寧に出来た生徒が多く見られた。アンケートを通して、普段の授業より制限され中で工夫して過ごす生徒の様子がうかがえた。

五月二十五日、八十五日の休校期間を経て登校が開始された。正門をくぐると、中庭に先生方によつて設置されたメッセージが生徒達を迎えた。生徒達は友人との久しくぶりの再会に心が満たされたと共に学校に通えるこ

の尊さを実感した。

朝の沈黙の後は飛沫を防ぐために聖歌の合唱からお祈りに変更された。また、昼食時に机を前に向けて、沈黙を守りながら食事をとつている。昼食中に流すBGMをクラスで募集している学年もある。

休校期間中の充実した学校生活が送られるよう、思索しながら様々な取り組みが行われている。

オンライン授業開始にあたつて静岡聖光学院の協力があつた。聖光学院は三月からオンライン授業を開始しており、設備や環境を伺つた。その後、

この展開が全く読めない中で、大変あつたに違いない。そこで新聞部はICT担当者が始めた。松岡先生からお話を伺つた。

五月二十五日、八十五日の休校期間を経て登校が開始された。正門をくぐると、中庭に先生方によつて設置されたメッセージが生徒達を迎えた。生徒達は友人との久しくぶりの再会に心が満たされたと共に学校に通えるこ

との尊さを実感した。

想は、外で運動してほしいとは言いづらい状況下で、屋内の運動をいかに楽しんで行うことがで

きるかという課題から、音楽と共に一人でも休校明けに友人同士でも楽に楽しむながら撮影に臨ん

たため、要した時間は五日間に及んだ。撮影そのものはハードだったが、

体育科の先生方は笑顔で

楽しみながら撮影に臨ん

たため、要した時間は五日間に及んだ。撮影その

ものはハードだったが、

撮影は振り付けのカン

ペはなし、さらに間違え

たなら最初から振り直しと

いう一本振りにこだわ

ったため、要した時間は五

日間に及んだ。撮影その

ものはハードだったが、

&lt;p